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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA 

Solicitando al Poder Ejecutivo Provincial, para que a través de la autoridad de 

aplicación correspondiente, evalúe y disponga en forma urgente, dotar de las 

infraestructura necesaria e higiene pertinente, a las sala de hematología, neonatología y 

demás salas que así lo requieran, del Hospital de Niños de La Plata "Sor María 

Ludovica" como así también la designación de personal de enfermería e insumos, 

acorde a la cantidad de pacientes en todas las salas del hospital. 
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FUNDAMENTOS 

Atento al estado de protesta realizada por los trabajadores de la salud del 

nosocomio, "Sor María Ludovica", que se llevara a cabo a mediados del mes de febrero 

y nuevamente los primeros días del mes de marzo del corriente año; a consecuencia de 

que los médicos y enfermeros se vean imposibilitados de atender de manera correcta a 

los pacientes.- 

El mencionado Hospital tiene varios arios de antigüedad y los problemas 

edilicios son graves y proporcionan una gran inseguridad a los empleados y pacientes 

del lugar debido a la posibilidad de derrumbe de algunos techos.- 

También es notoria la falta de personal de enfermería y de higiene en varios 

lugares del hospital, como en las salas 11 y 12 de neonatología en la que se registran 3 

enfermeras por turno cuando deberían haber al menos 10 y no se realiza la limpieza de 

las incubadoras para el tratamiento de los bebes recién nacidos. Esto genera que los 

pacientes no reciben el cuidado que merecen. 

Según fuentes consultadas, El directorio del hospital, niega la falta de insumos y 

de personal de limpieza, adjudicando la responsabilidad a los jefes de áreas. 

Si tenemos en cuenta que de continuar en esta situación se acentuaría la crisis 

por la que atraviesan los cientos de pacientes de la ciudad y del interior que se acercan 

día tras día al hospital, considero que deberían articularse por todos los medios la 

posibilidad de incorporar personal y resolver los problemas de higiene y edilicio de las 

salas en cuestión para mejorar de manera significativa la calidad de atención del 

denominado Hospital 

Por todo lo analizado considero importante el acompañamiento de los señores 

legisladores a esta iniciativa parlamentaria.- 


